

Medio centenar de jóvenes participan en el Campus Tecnológico de Ermua

La inscripción ha obligado a doblar la actividad organizando dos Campus en lugar de uno, para jóvenes de quinto, sexto y ESO

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Campus Tecnológico para jóvenes de Ermua cuenta con la participación de 50 asistentes en su primera edición. El interés suscitado en su primer año de organización ha obligado a doblar el número de plazas previstas y crear dos campus en lugar de uno.

Se celebrarán en fechas consecutivas. El primer Campus se desarrollará del 29 de junio al 10 de julio y la segunda iniciativa se realizará del día 6 al 17 de julio. Las empresas Orbea, Rehabe y Spara, participantes en la iniciativa, también han duplicado su participación e implicación en la actividad.

La actividad tiene el objetivo de acercar a los jóvenes a la industria. Es gratuita y está dirigida al alumnado de quinto y sexto curso de Educación Primaria y de Educación Secundaria Obligatoria de los centros escolares del municipio. El objetivo del campus es acercar la juventud del municipio ermuarra a la industria y a las nuevas tecnologías con diversas actividades. Esta actividad se desarrollará en Izarra Centre en horario de mañana.

Los escolares tendrán la posibilidad de desarrollar su capacidad inventiva y creadora, y proponer soluciones ingeniosas a retos que van a plantear tres importantes empresas del entorno. Los jóvenes que propongan las mejores soluciones a los retos planteados recibirán una recompensa.

Este campus está cofinanciado por el Gobierno vasco, que pretende con esta acción, apoyar y fomen-



Un grupo de jóvenes visita Izarra Centre, donde se celebran las actividades del Campus. ■ A. LASUEN

EL CAMPUS

► **Iniciativa.** Se celebran dos campus, el primero del 29 de junio al 10 de julio, y el segundo del día 6 al 17 de julio.

► **Participantes.** Toman parte 50 jóvenes de alumnado de quinto y sexto curso de Educación Primaria y de Educación Secundaria Obligatoria de los centros escolares del municipio.

tar la cultura emprendedora entre la juventud local. Se trata de involucrarles con el tejido industrial del entorno de una forma divertida, mediante la resolución de retos que las citadas empresas planteen.

El programa abarca dos semanas llenas de actividades y diversión, tanto en las instalaciones del Área de Desarrollo Local, como fuera de los edificios de este área municipal, mediante diversas excursiones en autobús para realizar diferentes visitas.

Más en septiembre

No obstante, esta actividad no será la única que se destine a este fin en Ermua. En septiembre y bajo el lema 'Jóvenes y pymes, retos del presente, soluciones del futuro', el Área de

Desarrollo Local pondrá en marcha una serie de acciones entre las que se incluyen diversos talleres para la fabricación de 'ingenios motorizados'. En ellos se trata de diseñar y realizar el montaje de vehículos que tienen su aplicación en el mundo de la industria. Estos talleres tendrán lugar en Izarra Centre en horario extraescolar e irán dirigidos fundamentalmente a jóvenes escolares de ESO.

También se desarrollarán los talleres titulados 'Micronarrativas sobre la industria de Ermua' y 'Retos de Pymes en aulas', ambas actividades dentro del horario escolar, y que están dirigidas sobre todo a centros formativos de Enseñanza Secundaria Obligatoria (ESO) y ciclos medios y superiores del entorno.

Arantza Moreno acudirá al campeonato de Europa de Tallin

■ A. LASUEN

ERMUA. La ermuarra Arantza Moreno Fernández se impuso el pasado domingo en la prueba de lanzamiento de jabalina de 600 gramos del Campeonato de España promesa, que se celebró en la localidad catalana de Tarragona. La atleta del F.C. Barcelona logró la victoria con un lanzamiento de 55 metros y 30 centímetros en una dura pugna con la deportista Lidia Parada.

Arantza comenzó su serie de menos a más, con un primer lanzamiento de 51,65 metros para posteriormente lanzar dos veces más por encima de los 53 metros. Sus registros fueron los siguientes: 53,60 y 53,66; en el cuarto marcó 55,12 y en el quinto 55,30 (la mejor marca del campeonato) y finalizando con el sexto en 53,30.

Campeonato Europa

La atleta ermuarra tiene así asegurada su participación en el Campeonato de Europa que se celebrará en la ciudad estonia de Tallin.

La segunda plaza del campeonato fue para Lidia Parada Santos (Atlética Barbanza) con una marca de 55,12 metros, idéntico registro que el cuarto de la ermuarra, y la tercera para Estefanía López (Valencia Tierra i Mar) con un registro por debajo de los 50 metros, concretamente 48,58 metros.

Pero el éxito de Arantza no llegó sólo, ya que el joven David Robert-Spiridon (Durango Kirol Taldea) registró el tercer puesto en triple salto con una marca de 15 metros y 50 centímetros. Asimismo, la joven Garazi Larrakoetxea Betes también tuvo una actuación destacada al acabar en sexta posición en la modalidad de salto de altura.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA

José Ignacio García ganó la 56 edición del Concurso de Pesca Ría de Deba

Xabi Aranburu sacó la pieza de mayor tamaño, una ballesta de 946 gramos

DEBA. Uno de los puntos de interés de este domingo en el municipio estuvo en la ría. Aquí, en la zona que va desde Sorginetxe hasta Peña Plata, se celebró el concurso de pesca intersocial, que alcanzó este año su 56 edición. La cita contó con un total de 163 concursantes, entre los que destacó Jose Ignacio García De la Fuente, de la sociedad Izquiero, al llevarse el premio de ganador.

La prueba contó con la asistencia de personas llegadas desde un total de 12 sociedad, que se dividieron en 16 equipos. Los concursantes dispusieron de toda la mañana para tratar de sacar del agua el mayor número de piezas posibles y que fueran grandes. A ellos se les sumaron muchos curiosos, que se animaron a ver el transcurso del evento organizado por la sociedad La Lubina. La entidad agradece a todos los colaboradores su participación en esta cita.

La clasificación general la lideró Jose Ignacio García, quien se alzó con el premio de ganador al finalizar con 1.683 puntos. Le siguió en la tabla un compañero suyo de la sociedad Izquiero, concretamente David Pousa, que alcanzó los 1.595. En el tercer escalón se situó Iker Brea, de Anade, que logró sumar 1.490.

Otro de los premios destacados se lo quedó Xabi Aranburu, al sacar del agua el pez de mayor tamaño de la jornada, una ballesta de 946 gramos. En lo que a la clasificación por sociedades se refiere, Izkiro A fue la ganadora, seguida por Zurriola y Mons, segunda y tercera respectivamente.

El concurso también concedió un galardón a Yuri González, de Zurri-



José Ignacio García fue el vencedor del concurso. :: ANDER SALEGI



Xabi Aranburu sacó la mayor pieza. :: ANDER SALEGI

ola, por ser la dama con la mayor puntuación, y a Miguel Gimeno, de Bidasoa, por convertirse en el primer jubilado. Beñat Vargas, de Mons, recibió el premio al mejor Junior; y Car-

los Zubikarai, al concursante más destacado de la sociedad organizadora. Un total de 54 participantes puntuaron y todos ellos recibieron sus premios.

ONDARROA

Buenas sensaciones de la Antiguako Ama en Elantxobe

ONDARROA. La Antiguako Ama de Ondarroa quedó segunda, tras Zumaia, que puso freno al gran arranque de Getaria en la Liga ARC-1. Los ondarreses mostraron buenas sensaciones y son cuartos ahora en la clasificación de esta liga. La Telmo Deum se impuso en la XXVIII Ikurriña de Elantxobe, tercera regata puntuable para la Liga ARC-1. Zumaia hizo un tiempo de 20:19,02, Ondarroa de 20:24,03 y Getaria de 20:32,83. La Antiguako Ama bogó en la segunda tanda y hizo el tercer mejor tiempo. Sorprendió Zumaia desde la segunda tanda y se hizo con una clara vic-

toria con cinco segundos de ventaja sobre Ondarroa, que bogó también en la misma. Ondarroa se vio superada por la buena segunda vuelta de los zumaiarras que no contaron ni siquiera con el mejor tiempo al final del primer largo, ya que tenían seis traineras por delante, pero protagonizaron una remontada que les llevó a anotarse su primera bandera del curso. La mejor embarcación al llegar a la primera ciaboga fue Getaria, sin embargo, los guipuzcoanos se fueron hundiendo y cedieron al final más de trece segundos respecto a sus vecinos.

ERMUA

Recogida de firmas para solicitar mejoras en el autobús Ermua - Donostia

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Un colectivo de usuarios de transporte público ha recogido alrededor de un millar de firmas en Ermua para solicitar mejoras en el servicio de autobús que va a Donostia. Según el grupo, desde que el pasado 1 de marzo cambiara la concesión de la línea de PESA a Euskotren, la calidad del servicio, «lejos de mejorar, ha empeorado».

El colectivo aclara que hoy en día solo se ofrecen tres o cuatro servicios directos al día entre Ermua y Donostia, por lo que los usuarios frecuentemente tienen que bajar a Eibar para coger el autobús. Por ello, reclaman que to-

dos los servicios que unen Eibar con la capital guipuzcoana deberían tener inicio y final en Ermua.

Además, desde este grupo citan situaciones «lamentables», como viajes en autobuses urbanos cuyo uso no está permitido para este trayecto, viajeros de pie, buses viejos que se averían y dejan el servicio sin finalizar o autobuses que no se presentan a realizar el servicio o con deficientes condiciones.

La recogida de firmas se mantiene en las tiendas Kopy-fax e Idoia de la localidad, con el objetivo de poder entregar la solicitud de mejora a las Diputaciones de Gipuzkoa, de Bizkaia y al Ararteko.

Ermua tendrá dos campus tecnológicos este verano

:: K.I.

ERMUA. Tras finalizar el plazo de inscripción para los Campus Tecnológicos ofertados y ante el interés suscitado, el ayuntamiento ha ampliado el número de plazas para desdoblarse en un segundo campus.

Las empresas Orbea, Rehave y Spara participantes en la iniciativa han duplicado su participación e implicación en la actividad, cofinanciada por el Gobierno Vasco y con el objetivo de acercar a los jóvenes a la industria. El primer Campus se desarrollará del 29 de junio al 10 de julio y el segundo Campus se realizará del día 6 al 17 de julio, en el que concluirá.

Las listas definitivas de los escolares de Ermua que participarán en los dos Campus Tecnológicos, suma un total de 50 inscripciones. De cara a septiembre y bajo el lema

‘jóvenes y pymes, retos del presente, soluciones del futuro’, el Área de Desarrollo Local pondrá en marcha una serie de acciones entre los que se incluyen diversos talleres para la fabricación de «ingenios motorizados», en los que se trata de diseñar y realizar el montaje de vehículos que tienen su aplicación en el mundo de la industria, éstos tendrán lugar en Izarra Centre en horario extraescolar, va dirigido fundamentalmente a jóvenes escolares de ESO.

‘Micronarrativas sobre la industria de Ermua’ y ‘Retos de PYMES en aulas’, ambas dentro del horario escolar dirigidas sobre todo a centros formativos de ESO y ciclos medios y superiores del entorno. Los admitidos recibirán un email con toda la información para que puedan confirmar su inscripción en el campus correspondiente.



:: ANDER SALEGI

CAMPAÑA PARA PREVENIR EL CÁNCER DE PIEL

La Asociación Contra el Cáncer (AECC) llevó a cabo ayer en la zona de la playa una campaña para prevenir el cáncer de piel. Los interesados rellenaron un formulario indicando el color de piel y ojos, así como otros datos, y se sometieron a unas pruebas para conocer cuánto tiempo pueden estar al sol sin protección. Además, recibieron una breve charla sobre hábitos a seguir.